

	<p>Objekt: Strassenschild der Kolonie Felicitas</p> <p>Museum: Museum des Heimatvereins Hörde Hörder Burgstraße 18 44263 Dortmund 0157 389 633 12 johan.bruecher@t-online.de</p> <p>Sammlung: Stahl</p> <p>Inventarnummer: 2022.2063</p>
--	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Beschreibung

1851 ließ die Hermannhütte für ihre Arbeiter die ersten acht Häuser der Kolonie Felicitas. In unmittelbarer Nähe entstand gleichzeitig das Hochofenwerks, dessen erster Ofen im Februar 1854 angeblasen wurde.

Zwischen 1888 und 1899 kamen weitere Häuser hinzu. Es waren nüchterne Ziegelsteinhäuser mit Stallungen an den Giebelwänden und Gärten um.

Im zweiten Weltkrieg wurden die Häuser stark beschädigt. Die Mieter machten in Selbsthilfe wiederbewohnbar. Erst durch den Platzbedarfs des Werks wurden die Häuser ab 1977 nach und nach abgerissen. Die Bewohner wehrten sich vergebens.

Grunddaten

Material/Technik:

Blech

Maße:

H 15 cm; B 80 cm

Schlagworte

- Arbeitersiedlung
- Straßenschild
- Werksiedlung
- Wohnen